Dietrich Moormann Tökendorf

VRMGD Geschäftsstelle

## Antrag zur MV am 06.11.2021

Am (hoffentlich) Ende der Corona-Depression ist es das Wichtigste für den Mounted-Games-Sport, dass das Turniergeschehen 2022 möglichst umfangreich durchstartet. Wirksam unterstützen könnte der VRMGD, indem 2022 die Regeln für Fahrtkostenzuschüsse so geändert werden, dass insbesondere der gegenseitige Besuch von entfernteren Turnieren im Osten und Norden bzw. Nordwesten gefördert wird.

Ich schlage vor, für 2022 die Grenze, ab der ein Fahrtkostenzuschuss gezahlt wird, zu kalbieren.

Dietrich Moormann

Tökendorf, den 03.10.2021